

23 civils trouvent la mort en Syrie lors de bombardements de la coalition menée par les USA



Damas, 11 novembre, (RHC).- Au moins 23 civils ont trouvé la mort suite à une attaque aérienne de la coalition internationale menée par les États-Unis dans la banlieue de la ville syrienne d'Al Raqa.

Pour sa part, le porte parole du Département d'État étasunien, Mark Tóner, a signalé qu'une enquête a été ouverte à partir des informations recueillies sur les bombardements.

Le Pentagone a reconnu il y a quelques jours, que les bombardements étasuniens en Irak et en Syrie contre l'État Islamique ont provoqué la mort de civils, même s'il ne comptabilise que 119 depuis 2014.

Cependant de nombreuses organisations internationales estiment que le nombre de victimes civiles des attaques de la coalition dans ces deux pays s'élève à presque 2000.



Radio Habana Cuba